# Kinderstimmen aus der Klasse 3a

### Die Lesenacht der Klasse 3a

Wir die Klasse 3a hatten am Donnerstag den 14.3.2024 eine Lesenacht.

Am Anfang haben wir Werwolf gespielt, dann haben wir zu Abend gegessen. Es gab Pizza.

Anschließend haben wir eine Lesespurgeschichte im Schulgebäude gerätselt.

Dann haben wir unsere Matratzen vorbereitet. Wir sind um ungefähr 23:00 Uhr raus gegangen und haben draußen verstecken gespielt. Anschließend haben wir eine Pyjama-Party gemacht und haben Musik dazu gehört. Wer wollte, durfte tanzen. Danach durften wir unsere Bücher lesen die wir mitgenommen haben. Unsere Lehrerin Frau Müller hat auch was vorgelesen. Am nächsten Tag haben wir gefrühstückt und sind um 9:00 Uhr nach Hause gegangen.

(geschrieben von Atusa und Zeenat)

# Die Lesenacht der 3a

Am 14.3.2024 um 18 Uhr hatten wir eine Lesenacht.

Zuerst sind wir in die Klasse reingegangen. Wir müssten warten bis alle kommen.

Dann haben wir Werwolf gespielt und haben Pizza gegessen. Als wir fertig waren, haben wir weiter Werwolf gespielt.

Wir haben am ganzen Schulgebäude eine Lesespurgeschichte gemacht und wir haben das Wort herausgefunden.

Nach der Lesespurgeschichte sind wir raus gegangen und haben verstecken gespielt und sind wieder rein gegangen. Einige Augenblicke später haben wir eine Party gemacht. Als sie zu Ende war, haben wir gelesen und sind schlafen gegangen. Am nächsten Tag haben wir was Leckeres gegessen. Am besten fand ich das verstecken spielen.

(geschrieben von Adam und Areg)

### Unsere Lesenacht der 3a am 14.3.2024

Als erstes haben wir Werwolf gespielt. Danach haben wir Pizza gegessen. Dann haben wir eine Lesespurgeschichte in dem Schulgebäude gemacht. Wir haben das Rätsel gelöst. Anschließend haben wir die Betten aufgebaut. Wir haben ihm Dunkeln verstecken gespielt mit unseren Taschenlampen. Danach hat Frau Müller eine Geschichte vorgelesen. Wir haben Frühstück gegessen. (geschrieben von Clara, Angelly und Ahmed)

# Eine tolle Lesenacht

Wir hatten eine Disco Party gemacht. Dann hatten eine wir Kissenschlacht gemacht. Dann haben wir Pizza gegessen. Als wir Draußen waren, haben wir Verstecken im Dunkeln gespielt.

Am Anfang hatten wir unsere Sachen abgestellt und Werwolf gespielt. Anschließend sind wir ins Bett gegangen. Am Nächsten Morgen hatten wir gefrühstückt.

(geschrieben von Massimo und Christian)

### Die Lesenacht der 3a

Die Lesenacht war am 14.3.2024

An der Lesenacht haben wir leckere Pizza gegessen. Anschließend haben wir Werwolf gespielt.

Danach haben wir draußen im dunkeln Verstecken gespielt und Lesespurgeschichten im ganzen Schulgebäude gespielt. Anschließend haben wir Disco gemacht.

Danach sind wir schlafen gegangen.

Am nächsten Morgen haben wir zusammen Frühstück gegessen

Es hat uns sehr viel Spaß gemacht.

(geschrieben von Pola Kathleen und Kaan)

### Die Lesenacht von der Klasse 3a am 14.3. 2024

Wir haben mit der Klasse 3a eine Lesenacht gemacht. Wir haben uns um 18:00 getroffen. Unsere Lesenacht war ziemlich cool. Wir haben im ganzen Schulgebäude eine Lesespurgeschichte gemacht. Dann sind wir rausgegangen und haben Verstecken gespielt. Danach haben wir Pizza gegessen und Werwolf gespielt. Vor dem schlafen haben wir eine Pyjamaparty gemacht und unsere Lehrerin hat uns eine tolle Geschichte vorgelesen. Am Morgen haben wir uns umgezogen und unsere Zähne geputzt. Dann haben wir gefrühstückt und Entspannungsmusik gehört. Dann kamen unsere Eltern und haben uns abgeholt.

(geschrieben von Albaraa und Max)

### Die Lesenacht

Wir die Klasse 3a hatten eine Lesenacht

Wir haben Pizza gegessen und haben Werwolf gespielt. Es war cool. Anschließend haben wir unsere Schlafplätze aufgebaut. Dann sind wir aufgestanden und haben gefrühstückt.

Wir haben die Schlafplätze abgebaut und es war dann für uns der Tag zu Ende.

(geschrieben von Onur und Adam)

# Kinderstimmen aus der 3b

## <u>Verstecken</u>

Wir haben in der Schule Verstecken gespielt.

In der ersten Runde haben Arina und Medina gewonnen. Arina war hinter der Tür und Medina unter dem Pult der Klasse 3c. Umut war 5-mal in der 3c und hat Medina und Arina trotzdem nicht gefunden. Medinas Kuscheltierhund war auch dabei. Der Hund war hinter einer kleinen Pflanze.

Arinas Kuscheltierhamster war auch dabei.

(geschrieben von Arina und Medina)

# <u>Leserätsel</u>

In der Lesenacht haben wir ein Leserätsel gemacht.

Wir haben um 22:00 Uhr gespielt. Im ersten und im zweiten Stock waren verschiedene Rätsel versteckt. Aleyna und Jana waren die ersten, die loslegten. Plötzlich kamen Yusuf und Yaminah. Dann haben wir zusammengesucht. Zwei Kinder haben geschrieben und zwei Kinder haben gesucht. Das Lösungswort war "Im Schwimmbad".

(geschrieben von Aurora und Aleyna)

# Die Spieleübernachtung

Am Donnerstag waren wir - die Klasse 3b – draußen auf den Schulhof und haben Verschiedene Sachen gespielt. Zum Beispiel haben wir Zecke also fangen gespielt. Fußball und Werwolf haben wir auch gespielt und viele andere Spiele.

Es war einfach schön!

(geschrieben von Jana und Yaminah)

## Nächtliches Fußball

An der Lesenacht sind wir (Paul, Kiril und Yusuf) bis 2:17 Uhr aufgeblieben.

Mitten in der Nacht haben wir Fußball auf dem Flur im 2. Stock gespielt. Kurz darauf hat ein Polizeiauto vor dem Schulgelände gehalten. Wir haben uns ganz schön erschrocken und haben Herr Gath informiert. Er ging ans Fenster und hat gesagt das alles in Ordnung ist. Dann ist die Polizei weggefahren.

(geschrieben von Yusuf und Kiril)

# Lecker, lecker Pizza!

Es wurde supermegabomben Pizzen bestellt! Es waren 4 Familienpizzen für 14 Kinder und schon nach etwa 10 Minuten waren alle Pizzastücke verputzt. Es gab Pizza Margarita, Pizza Sucuk, Pizza Thunfisch und 1 Pizza mit Gemüse. Es war sooooooo lecker! (geschrieben von Yusuf und Kiril)

## Fußballspiel in der Abenddämmerung

In der Lesenacht haben wir mit der ganzen Klasse Fußball gespielt. Die Teams waren Jungs gegen Mädchen. Das Ergebnis war 2:2, also Gleichstand. Es hat richtig viel Spaß gemacht! Leider habe ich mich verletzt. Aber mir ging es schnell wieder gut. (geschrieben von Umut)

# <u>Spongebob</u>

Am Donnerstag hatten wir ein Verhör mit Spongebob. Spongebob hat das Essen und das Mäppchen von einem Kind geklaut. In dem Gerichtssaal saßen viele Zeugen. Ein Zeuge hat berichtet, dass Spongebob die Bank ausgeraubt hat. Es war schwer zu entscheiden wer recht hat. Doch wir haben entschieden, dass er länger im Gefängnis bleibt, nämlich bis zum nächsten Verhör (: (geschrieben von Yonah und Yaminah)